

LAPORAN KEGIATAN PKM MANDIRI SUMBANGAN UNTUK ANAK YATIM, TANGERANG

BAB 1 PENDAHULUAN

Anak Yatim atau Anak Yatim Piatu merupakan anak yang perlu diperhatikan oleh umat muslim. Terutama yang tidak punya saudara lain yang bisa menanggung mereka atau yang tinggal di Panti Asuhan. Sebagai umat muslim, diwajibkan untuk melindungi mereka. Dan memenuhi kebutuhan mereka apabila mereka tidak ditinggali harta benda oleh orangtua mereka. Untuk membantu mereka dibidang keuangan, biasanya ada yang memberikan langsung, ke panti asuhan, ke unit yang mengelola dana untuk anak yatim, dan melalui Masjid.

Masjid Baitul Izzah yang berada di blok Arafah Vila Ilhami Tangerang juga mengelola dana untuk anak Yatim. Dana santunan untuk anak yatim berasal dari umat muslim sekitarnya yang berupa zakat, infaq, shadaqoh. Dana tersebut dapat diberikan setiap saat, atau bisa juga diberikan secara berkala. Penerima santunan salah satunya adalah anak yatim dan Janda yang tidak mampu di sekitar masjid Baitul Izzah.

BAB 2 METODA PELAKSANAAN

Untuk membantu anak yatim dan kewajiban sebagai seorang muslim, maka saya memberikan infaq (kewajiban setiap muslim untuk menyumbangkan penghasilannya (2,5%)) setiap bulannya selama periode Juli 2020 sampai Desember 2020 kepada mereka melalui Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Baitul Izzah. Infaq tersebut diambil setiap bulannya oleh Marbot (pengurus Masjid yang menjaga dan membersihkan Masjid setiap hari) Masjid Baitul Izzah. Kemudian dana (infaq) tersebut dikumpulkan bersama dengan dana yang berasal dari umat muslim lainnya dan diberikan ke anak yatim di sekitar Masjid Baitul Izzah.

BAB 3 HASIL PENGABDIAN KEPADA MASYARAKAT

Dari infaq tersebut di atas yang sudah disalurkan ke anak yatim, maka kebutuhan anak yatim dapat terpenuhi. Selain itu, dengan memberikan infaq berarti saya juga sudah melaksanakan salah satu kewajiban saya sebagai umat Muslim

BAB 4 KESIMPULAN

Dengan memberikan infaq ke anak yatim maka kebutuhan anak yatim dapat terpenuhi. Dan dengan koordinasi bersama Dewan Kemakmuran Masjid (DKM) Baitul Izzah maka penyaluran dana untuk anak yatim di sekitar masjid dapat merata.

DAFTAR PUSTAKA

-----“Laporan Tahunan Masjid Baitul Izzah.”, DKM Masjid Baitul Izzah Blok Arafah Vila Ilhami, Tangerang, 2020